
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日照りで弱体化した芋苗に「今年はピンチ！」と誰もが予想した学校園の芋掘り

でしたが、形の良い芋が次々と顔を出し、子どもたちもホッとしていました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は、ＪＡ萩統括本部の小田課長さんに直接ご指導いただき、「芋を傷つけな
いように！」と細心の注意を払って収穫しました。おかげさまで、昨年度に引き続
き、今回も児童数分の「焼き芋」ができそうです。ありがとうございました。 


